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¿Cómo recuerdas tu primer día en Entelgy? 

Recuerdo el primer día con mucha ilusión y con ciertas dudas ya 

que era un reto para todos el crear una empresa en plena crisis 

del sector tecnológico. Esas dudas con el tiempo se han disipado 

ya que se ha demostrado que con esfuerzo todo es posible.  

Menciona alguna anécdota de tus 10 años de andadura en la 

compañía 

Tengo multitud de anécdotas, pero las mejores son las fiestas de 

Entelgy. Ver a la gente que normalmente está en cliente y poder disfrutar de su compañía 

es el mejor de los recuerdos. Y apenas he ido a fiestas!!! 

¿Cuántos erais en el equipo? ¿Cómo os organizabais?  

En el equipo éramos Alberto Heras, Macarena Mendoza y  Marta Gallardo. Me tocó hacer 

de todo ya que no había mucha más gente, desde coger el teléfono hasta ser la secretaria 

de todos. 

¿Cómo eran los proyectos que llevabais a cabo en Entelgy hace 10 años? ¿Cómo 

han cambiado en comparación con los de hoy en día? 

Del tema de los proyectos no puedo decir mucho. A lo largo de estos diez años he pasado 

por algunos departamentos y me ha aportado muchas satisfacciones ya que he podido ver 

a la empresa desde sus comienzos y ahora desde el departamento de Administración las 

cosas se ven desde otro punto de vista.  


